



Du latin chez les personnages d'Harry Potter

publié le 15/10/2012

Les 5° latinistes ont fait des recherches sur l'origine des prénoms des personnages d'Harry Potter à la suite d'un travail sur l'étymologie. Si vous voulez savoir d'où viennent les noms "Rémus Lupin", "Hermione" ou encore "Drago Malefoy", transplanez vite dans le hall du CDI !!

Thomas BURGAUD et Thomas AIRAULT

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.